



Bericht der Sitzung vom 21. November 2024

Der Weg ins Schulhaus war an diesem Sitzungsabend ganz besonders; der starke Schneefall hüllte die Landschaft in eine weisse, glitzernde Decke. Ausserdem besonders war, dass der Turnverein dabei war, die Gitter für die Unterhaltung aufzustellen und die letzten Proben in der Halle stattfanden. Die Vorfreude auf das Unterhaltungswochenende war spürbar.

An dieser Sitzung wurde das Förderkonzept genauer unter die Lupe genommen, da es überarbeitet wurde und von der Behörde nun abgenommen werden musste. Zudem durfte die Behörde bewilligen, dass die Bewerber für die leere Wohnung im Schloss einziehen dürfen. Bei diesem Punkt gab der gefallene Schnee den Anstoss, genauer über den Winterdienst des Schlosses nachzudenken. Weitere personelle Themen waren Bestandteil der Sitzung.

Die Schule verfügt über diverse Wartungsverträge. Einige davon werden nun kontrolliert und überdacht, was wirklich nötig und sinnvoll ist. Die Heizung zeigt diverse Fehler an. Der Winter naht und die Heizung wird dringend benötigt, daher muss diese nun repariert werden. Bei der EKT konnte das Datenpaket mit besserer Leistung zu einem niedrigeren Preis erworben werden, was für unsere Schule natürlich sehr erfreulich ist.

Mit dem Bericht der Schulleiterin wurde die Behörde wiederum über aktuelle Themen aus dem Schulalltag bedient. Dieser ist für die Behörde immer spannend zu lesen. Nicht nur die Unterhaltung rückt näher, auch das Lichterfest mit dem Seniorennachmittag steht vor der Tür. Darauf folgen die Adventszeit, Weihnachten und das Jahresende. Einige Höhepunkte stehen den Kindern also bevor.

Ende Monat findet die Klausur statt. Marco Roduner von der Schulberatung des Amts für Volksschule Thurgau wird uns an diesem Strategietag begleiten und unterstützen. Ich freue mich auf den Tag und bin gespannt, wohin unser Weg mit der Behörde führen wird.

VOLKSSCHULGEMEINDE NEUNFORN

Präsidium
Natalie Kühne